

Appel aux professionnel.le.s de la protection de l'enfance de toute la France et de l'outremer

Nous, professionnel.le.s de la protection de l'enfance de la Seine-Saint-Denis, agent.e.s de l'Etat, du Département, du monde associatif, nous sommes rassemblé.e.s ce mardi 19 mars 2019.

Actrices et acteurs de la protection de l'enfance, nous nous sommes rencontré.e.s pour alerter les pouvoirs publics et la population sur la défaillance du système et pour retrouver le sens de nos missions.

Nous refusons que la protection de l'enfance soit toujours présentée comme un coût et non comme un investissement pour la nation.

Nous réclamons un système garant de l'égalité républicaine sur l'ensemble du territoire.

Nous demandons que la protection de l'enfance devienne réellement une cause nationale. Nous attendons des pouvoirs publics des actes et des mesures fortes, de la volonté, du courage, de la responsabilité et de la solidarité.

Nous considérons que la grandeur d'une nation se mesure à sa façon d'accueillir et de prendre soin de tous les enfants.

C'est pourquoi nous appelons l'ensemble des professionnel.le.s de la protection de l'enfance de toute la France à se retrouver et se rencontrer dans chaque département.

Nous lançons l'idée d'une grande journée nationale de mobilisation pour la protection de l'enfance au printemps.

Professionnel.le.s de la protection de l'enfance de toute la France et de l'outremer, mobilisons-nous !

Bobigny, le 19 mars 2019

Avec le soutien des syndicats CGT, CFDT, SUD du Conseil départemental de la Seine-Saint-Denis ; des syndicats CGT, FO du CDEF ; CGT Educ'action 93